



Doris Klees Energiearbeit und Heilungsberatung - finden Sie Ihren individuellen Heilungsweg

Erfahren Sie eine neue Sichtweise auf die Bedeutung des Lebens

Betrachtet man den Menschen als Einheit von Körper, Geist und Seele, liegt es auf der Hand, dass sich der Mensch am besten fühlt, wenn sich diese Einheit im Gleichgewicht befindet. Durch die täglichen Herausforderungen und Erlebnisse im positiven wie im negativen Sinn, können leicht Disharmonien auftreten, die zu einem Ungleichgewicht und daraus resultierenden Energieblockaden führen können. Missachtet man entsprechende Zeichen, bleiben die entstanden Blockaden bestehen und lösen mit der Zeit Symptome aus. Über einen längeren Zeitraum, u.U. von Geburt an, können sich Disharmonien manifestieren und irgendwann seelische, psychische und/oder körperliche Symptome hervorrufen.

In ihrer Funktion als Heilungsberaterin findet Frau Doris Klees Ursachen und individuelle Lösungswege, die nun angenommen werden können.

Zum Leistungsumfang der von Frau Doris Klees durchgeführten Energiearbeit und Heilungsberatung gehören u.a. das Erkennen tiefsitzender und mehr oder weniger bewusst wahrgenommener Konflikte. Das Auflösen emotionaler Blockaden im feinstofflichen Bereich. Die Chakraharmomisierung. Das Auflösen alter emotionaler Belastungen, die sich negativ auf das jetzige Leben auswirken. Die energetische Reinigung der Energiebahnen. Die Yin Yang-Harmonisierung. Die Arbeit mit dem Inneren Kind und die Symptomdeutung. Eine tiefgreifende Entspannung und die Aktivierung der Selbstheilungskräfte findet bei jeder energetischen Behandlung statt und ist ebenso Voraussetzung für eine positive Stressbewältigung.

Weitere Informationen sind unter www.heilungsenergien.com zu finden.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

Energiearbeit und Heilungsberatung

Frau Doris Klees

53359 Rheinbach

heilungsenergien.com
d.klees@gmx.net

Ich musste zuerst meinen alternativen Heilungsweg erkennen, bevor sich Gesundheit einstellen konnte. Meine gesammelten Erfahrungen im Rahmen meiner Energiearbeit mit mir und vielen anderen Menschen veranlassten mich letztendlich dazu, ein Buch zu schreiben, welches im November 2010 unter dem Titel "Es geht eine Seele auf Reisen" erschienen ist.